
令和６年６月１０日

学校運営協議会活動状況報告（５月）

本校における学校運営協議会の活動状況について、次のとおり報告します。

１ 開催日 令和６年５月２４日（金）

２ 場 所 義務教育学校阿仁学園

３ 活動状況

(1) １～９年生全学級の授業参観を行った。

(2) 新委員として佐藤健氏（ＰＴＡ会長）に委嘱状を交付し、各委員から自己紹介を兼ねて

あいさつをいただいた。

(3) 規約について確認し、本会の趣旨を明らかにした上で、今年度のご協力をお願いした。

(4) 学校長が学校教育目標とその実現のための具体的方策（グランドデザイン）について説

明を行った。

(5) 各委員から質問やご意見、要望等を伺った。

・新校舎改築について、建物の大きさは変えられないが、よく対応していただいた。

・熊出没について、連絡を取り合いながら安全・安心を目指して対応していきたい。

・後期課程生徒が徒歩通学しており、地域を元気にしている。

・後期課程教員の前期課程授業への乗り入れは、先生方の専門性が生かされていて大

変よい取組だと思った。先生方の交流も進んでいるようなので継続してほしい。

・地域から学校がなくなって寂しい感じがする。旧大阿仁小学校校舎が使われなくな

って以降の、学校としての地域の盛り上げ対策には何か考えているのか。

・施設への訪問は継続してほしい。学校に来られない方へ、こちらから出て行くこと

も考えてほしい。

・体育祭は大変よかった。生徒と保護者の競技や阿仁音頭もプログラムに入れてもら

いよかった。応援合戦などは、より多くの観客に見てもらえるような配置の工夫を

お願いしたい。

・各小中学校の記録を残しておいてほしい。展示室などは準備できないか。

４ 成果と課題

・今年度の学校経営（グランドデザイン）をよく理解していただいた。

・地域との関わりを昨年度以上に大事にしていきたい。特に大阿仁地区とどのように関わり

がもてるかを検討していきたい。


